

Iskra

VARJENJE ●

MIG СВАРОЧНЫЕ АППАРАТЫ MIG WELDING MACHINES

- MIG 150
- MIG 170
- MIG 165 L
- MIG 190
- MIG 210



CE

MIG сварочные аппараты ИСКРАВАР

Эта группа ИСКРАВАР MIG/MAG сварочных аппаратов предлагает множество решений для сварочных работ: от ремонта в домашних условиях до ремонта автомобильных карозий и ухода за полевыми машинами.

В сварочные аппараты типа MIG 150/170 можно вставить клубок провода максимального периметра 200 мм (5 кг провода) в то время как при аппаратах типа MIG 165 L/190/210 можно употребить уже стандартный 15 кг клубок (периметр 300 мм).

Два типа сварочных устройств (MIG 165 L и MIG 210) выполнены с дополнительными конденсаторами и соответствующим глушителем, что дает высокое качество сварки с минимальным брызгиванием.

Аппараты имеют вентилятор для охлаждения и защищены перед перегревом с термовыключателем.

Аппараты произведены в соответствии с EN 60974-1 и EN 50199 и обозначены с CE знаком.



MIG welding machines ISKRAVAR

This range of ISKRAVAR MIG/MAG welding machines offers solutions for a multitude of needs ranging from home repair works to body work in automotive shops and maintenance of farm equipment. With the appropriately selected welding wires and protective protective gases, a wide variety of materials and dimensions can be welded.

In MIG 150/170 welders the wire spool with the maximum diameter 200 mm (5 kg wire) can be installed, while with MIG 165 L/190/210 already the application of the standard 15 kg wire spool (diameter 300 mm) is enabled.

Two types of welders (MIG 165 L and MIG 210) are designed with additional capacitors and adequately selected choke what enable the high quality of welding almost without spattering. All welders are equipped with fan and protected from overheating with the thermal switch.

Manufactured in accordance to EN 60974-1 and EN 50199, all machines are marked with CE.



Технические данные / Technical data

Тип / Type	MIG 150	MIG 170	MIG 165 L	MIG 190	MIG 210
Вкл. напряжение / Supply voltage	230 V	230 V	230 V	230 V/400 V	230 V/400 V
Вкл. ток / Supply current (max)	21 A	23 A	25 A	21 A	22 A
Предохранители / Fuses	16 A	16 A	16 A	16 A	16 A
Интермитенция / Duty cycle 15 %	115 A	125 A	145 A	180 A	190 A
Сварочный ток / Welding range	40-145 A	40-165 A	40-170 A	40-190 A	40-220 A
Напр. своб. хода / No-load voltage	19-30 V	19-30,5 V	20-36 V	15-31 V	24-50 V
Степени / Steps	4	4	6	9	9
Охлаждение / Cooling	AF	AF	AF	AF	AF
Периметр провода / Wire dia (mm)	0,6-0,8	0,6-0,8	0,6-0,8	0,6-0,8-1,0	0,6-0,8-1,0
Защита / Protection	IP 21	IP 21	IP 21	IP 21	IP 21
Изоляция / Insulation	H	H	H	H	H
Размеры / Dimensions (cm)	60 x 25 x 45	60 x 25 x 45	79 x 32 x 56	79 x 32 x 56	79 x 32 x 56
Вес / Weight (kg)	28	30	32	38	39

Iskra

VARJENJE

ISKRA Varjenje d.o.o.
Stegne 21-C/1
1000 Ljubljana, Slovenija

tel.: +386 1 511 13 01
fax: +386 1 511 14 80
<http://www.iskra-varjenje.si>